

Agrément muséal pour la Galerie UQO

[Cliquez si ce message ne s'affiche pas correctement.](#)



La Galerie UQO devient une institution muséale agréée par le ministère de la Culture et des Communications du gouvernement du Québec.

Gatineau, le 19 août 2026.

[English version follow]

The Galerie UQO become an accredited institution by the Quebec government's Ministry of Culture and Communications.

L'équipe de la Galerie UQO est heureuse d'annoncer l'obtention du statut d'institution muséale agréée par le ministère de la Culture et des Communications du gouvernement du Québec.

L'agrément garantit au public la qualité des établissements et représente une reconnaissance gouvernementale majeure qui vise l'application et le respect des normes reconnues à l'échelle internationale en matière de pratiques muséologiques, de protection du patrimoine et de sa mise en valeur.

L'obtention de ce sceau de qualité marque des efforts déployés sur plus de dix ans pour créer de toutes pièces une galerie universitaire ancrée dans son milieu, qui propose une programmation d'expositions rigoureuse et qui est engagée dans la production et la diffusion de savoirs sur l'art contemporain. Cette étape importante dans l'évolution de la Galerie UQO permettra de propulser et de renforcer ses visées, son développement et son rayonnement.

Cette année ce sont deux institutions de la région de l'Outaouais qui sont agréées, le Centre d'exposition Napoléon-Bourassa et la Galerie UQO, portant à cinq le nombre d'institutions muséales reconnues dans la région de l'Outaouais et à 186 au Québec.

Galerie UQO's team is pleased to announce that it has officially been accredited by the Quebec government's Ministry of Culture and Communications.

This museum accreditation guarantees the public the quality of the institution and represents a major government recognition that ensures the application of and compliance with internationally recognized standards in museum practices, heritage protection, and heritage promotion.

Receiving this seal of quality marks more than a decade of efforts to build from the ground up a university gallery rooted in its community, offering a rigorous exhibition program and committed to the production and dissemination of knowledge about contemporary art. This important milestone in Galerie UQO's evolution will help propel and strengthen its mission, development, and influence.

This year, two institutions in the Outaouais region have been accredited: the Centre d'exposition Napoléon-Bourassa and Galerie UQO, bringing the total number of accredited museums in the Outaouais region to five and to a total of 186 in Quebec.



Copyright © Galerie UQO 2026
Tous droits réservés

L'entrée est gratuite et la galerie est ouverte à toutes et tous.

Heures d'ouverture :
Mardi au vendredi : 10 h à 18 h
Samedi : 12 h à 16 h

Renseignements :
Marie-Hélène Leblanc
Directrice/commissaire de la Galerie UQO
Marie-Helene.Leblanc@uqo.ca
Bureau : (819) 595-3900, poste 2677
galerie.uqo.ca

Jessica Minier
Coordonnatrice de la Galerie UQO
jessica.minier@uqo.ca
Bureau : (819) 595-3900, poste 2327
galerie.uqo.ca

Galerie UQO
101, rue Saint-Jean-Bosco, C.P. 1250 succ. Hull
Gatineau, Qc J8X 3X7
Canada

Pour s'inscrire à notre [liste d'envoi](#)

[Mettre à jour vos préférences](#) / [Se désabonner](#)

